

## ARTPROFIL im Gespräch mit Dr. Gitta Heil, Projektleiterin der Höhler Biennale in Gera

ARTPROFIL: Welchen Veranstaltungstermin hat die 12. Höhler Biennale 2025 in Gera?

Dr. Gitta Heil: Die 12. Höhler Biennale findet, wie der Name sagt, zum 12. Mal statt. Das ist ein großer Sommerevent und wird am 17. Juli 2025 um 18.00 Uhr in unserem großen Kultur- und Kongresszentrum Gera eröffnet. Das Thema der diesjährigen Höhler Biennale lautet »unterHaltung«. Mit diesem Thema verbinden wir nicht nur die Örtlichkeit, sondern auch die gesellschaftskritischen Ereignisse unserer Zeit. Denn es ist unschwer aus dem Thema zu erkennen, dass es sich im wesentlichen nicht um profane Unterhaltung handelt, wie im Radio, Fernsehen oder am Handy, sondern hier wird vor allen Dingen eine Haltung zu unserer Zeit erwartet.

ARTPROFIL: Wieviele Künstlerinnen und Künstler nehmen in diesem Jahr an der Biennale teil?

Dr. Gitta Heil: Wir schreiben das Jahr 2025 und es ist immer mein Ehrgeiz gewesen, dass der Jahreszahl entsprechend die gleiche Anzahl von Künstlerinnen und Künstlern ausstellen. Das sind also dieses Jahr 25, und sie kommen aus allen Teilen Deutschlands. Darüber hinaus haben wir auch jeweils einen Künstler aus China und der Schweiz.



Günter Blanck; Am seidenen Faden

© Günter Blanck: Foto: Christiane Schaller

dass das Höhler Gefüge nicht vergleichbar ist mit den Ausstellungsmöglichkeiten in einem Museum oder in einer Galerie. Es ist ja nicht Dr. Gitta Heil: Das ist eine gute Frage, weil alle Künstlerinnen und Künstler ihre Ideen bereits im November des vergangenen Jah-